
私が長年取り組んできたLGBTQカップルが
社会的に認められる、いわゆる“パートナーシップ宣誓制度”の
神戸市版が昨年12月から施行されています。同性カップルが
市役所で宣誓することにより、市の各種制度を受けたり、民間
サービスを受けることができます。また事実婚の方もパートナー
として公に認められる制度となっています。
区役所などでさらに制度の周知に取り組むべきでは？

制度開始から34組の宣
誓があった。神戸市から医療・不動産・金融・
保険など、サービス提供が想定される民間
団体にも制度の周知・説明を行ってきた。
引き続き制度への市民理解が広がるように
様々な機会を捉えて働きかけを続けたい。

建設防災委員会の議事進行をしています！ 

R�.�.�� 市長に質問しました！
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おいしく安全な水道水の提供、公園や道路・下水道の整備、街灯や防犯
カメラで地域の安全を守り、市民のみなさまの命を守る分野の常任委
員会です。来年2025年には阪神淡路大震災から30年を迎えます。 
南海トラフ地震や様々な災害に備える力強いまちづくりを推進します!

●谷上幼稚園、谷上小学校、山田中学校
夢野台高校40回生、
ノートルダム清心女子大学
●神戸市立中学校教諭
大手前大学職員 等

●神戸みなとライオンズクラブ
●北神戸軟式少年野球連盟顧問
●菊水山登山会  ●親蔦会

伊藤の質疑 小原副市長の答弁

市会議員として3期目の今年は、議会活動10年目の節目となります。日々、市民のみなさまの声を聴かせてい
ただきながら、議会で政策提案をしています。神戸市議会では、『こうべ未来市会議員団』の幹事長として、議
員団7名のメンバーが“人への投資”を充分できる予算となるよう、神戸市へ要望しています。子どもからご高
齢の方まで、神戸で幸せに暮らし、神戸のまちを誇りに思えるよう、人づくりとまちづくりへ、行動していきます！

委員長として、神戸の課題に取り組んでいます！建設防災委員会

多様性を認めるまち神戸へ

○児童・生徒には、保護者の理解と協力も得ながら、多様な性について
正しく理解し、自分も他人も大切にする気持ちを育んでほしい。

○教職員にはLGBTQ理解等の校内研修や、ライフパートナー制度など
新たなトピックスも積極的に学び子どもたちを指導してほしい。
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こどもがまんなかの神戸へ!!
　　　そして、めぐみ豊かな北区!!

伊藤の要望

編集
・

発行

プロフィール

建設防災委員会の所管

水道局 消防局建設局 危機
管理室

ライフパートナー制度が出来ま
した！



こうべ未来市会議員団ニュース

神戸市会議員  伊藤めぐみ いつでも、どんなことでもご相談ください
happy@itomegu.com

公園のブランコの
鎖が外れている

道路が陥没していて、
こけそうになった

道路や公園の不具合を発見したら
神戸市LINE公式アカウントから
LINEで教えてください！

日々の役立つ情報も配信中です！

QRコードをスキャンすると
LINEの友だちに追加されます

北区トピックス北区トピックス北区トピックス
K i t a  W a r d  T o p i c s

体育館、児童館、ユースステーションなども配置されることから、
駐車場の台数確保と、中学生、高校生など学生の学ぶスペースの確保を！

伊藤の要望

○有馬警察署有野交番を駅前に移設し安全対策を！
○バリアフリーの動線と、送迎車のスムーズな転回を！

伊藤の要望

『新北区文化センター・新北図書館等の整備』がすすめられています！鈴蘭台
エリア

『岡場駅前広場の再整備』
がすすめられています！

岡場
エリア

R6年～9年度工事、R9年度供
用開始予定

R４～8年度工事、
R8年度完了予定

伊藤の要望

国道428号（箕谷北工区）整備事業
がすすめられています！

箕谷
エリア

○トンネル掘削工事など騒音対策を講じること
○青葉台から箕谷小学校へ通う児童の通学路の安全対策を！
○東側にある『小橋交差点』の拡幅工事も併せて実施すること！

国道428号（箕谷北工区）道路整備計画　計画図


